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Pieces Studio
Superficie 30 m2
Référence 718V557A
Prix 99 000 €

Draguignan
Appartement a vendre (83300)
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83300 draguignan appartement I'agence du coin vous propose jolie f1 avec coin
nuit, d'environ 30m2, tout équipé au premier étage d'une résidence sécurisé. Doté
d'un visiophone pour un contréle d'acces optimal, cet appartement dispose d'une
cuisine entierement équipé, de volets roulants électriques, double vitrage et d'une
salle d'eau avec wc douche et chauffe-serviette électrique. Le chauffage électrique

porte blindé profitez d'une grande terrasse pour des moments de Détente en plein

air. Vous trouverez également un placard de rangement pratique dans le hall

d'entré. Situé au centre-ville au ...

The local agency offers you a jolie f1 with sleeping area, approximately 30m2, fully
equipped on the first floor of a secure residence. Equipped with a videophone for
optimal access control, this apartment has a fully equipped kitchen, electric
shutters, double glazing and a bathroom with shower toilet and electric towel
heater. Electric heating armored door enjoy a large terrace for moments of
relaxation in the open air. You will also find a practical storage cupboard in the
entrance hall. Located in downtown draguignan in a secure luxury residence,

offering peace of mind. Do not hesitate to ...

AGENCE DU COIN GM
1 rue carnot - 83490 LE MUY
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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